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在 1960 年代的時候，上大學對 Jerry Reid 來說不是註冊入學，而是和他的死

黨 William Lloyd Sturman 整天混在一起，還有成天往他在維吉尼亞大學的兄弟會

Chi Phi 鑽。Reid 先生最近在一場電話面談當中說：「他帶我到維大去，然後領我到

一個我根本不知道存在的生活當中。」儘管有在 1984 年已經去世的 Sturman 先生在

當時的起鬨跟鼓勵，Reid 那時仍然假設大學教育對於一個來自維吉尼亞州、里齊蒙

郡中的工人階級住宅區狗鎮(Dogtown)的男孩來說是遙不可及的。Reid 先生說：「我

當初根本不認為有任何可能接受高等教育。」  

時光快轉到 2009 年，當初 65 歲仍然在食品安全工業中工作的 Reid，在一次出

差當中抽空到維大的校園透透氣。當他在圍牆中的花園裡放鬆的時候，Reid 記得突

然靈光一閃。他記得他那時候在心裡想：「這個想法從 1963 年就在我心中了，現在

是時候做些什麼了。」第二天早上， Reid 先生打電話給大學的入學辦公室，隨後就

註冊了該校的專業延伸教育進修課程。但僅僅是註冊大學並沒有完全滿足 Reid＇s

被延遲的夢想。他也加入了 Chi Phi，那個他在年輕時曾經參一腳的兄弟會，不過他

想辦法跳過了通常很折磨人的入會考驗。 

在下列編輯跟精簡過的對話當中，2014 畢業班的 Reid 以兄弟會當中唯一年長成

員的身分討論他自己的經驗。 

 

Q. 為什麼你當時高中畢業後決定放棄大學？ 

A. 我那時候根本就一團糟。 

Q. 請解釋一下。 

A. 抵抗所有權威形象，極度叛逆，跟其他準青少年犯一起把我前面的頭髮漂

淡。我們從來沒作什麼很可怕或糟糕的事，但是我們就是那種很輕易就會暴跳動怒

的人。 

Q. 你在 1966 年 Chi Phi 的兄弟會派對上遇見你的太太，她對於你的大學新生

活有什麼感想？ 

A. 她說：「我不會跟你一起住進宿舍去，我自己已經做過這種事了。而且如果

你不找個兄弟會挑戰加入﹐我會很感謝你。」我說，呃，我不需要挑戰。我直接申

請加入就好了，這都要感謝一個很好的朋友 Jim Soderquist，他是大阿法（Grand 

Alpha），也就是這個全國性組織裡位階最高的那一個。 

Q. 所以你有位居高位的朋友。 

A. 是的，我有。 

Q. 請解釋一下申請的程序。 

A. 很有趣﹐但要完全保密。那是很嚴肅的，你會知道你正在參加一個能讓你成



 

為一個大家庭一分子的組織。 

Q. 兄弟會裡的人沒有強迫你在入會的時後脫衣服嗎？ 

A. 沒有沒有，謝謝神明。那些捉弄新生、宣教、試膽呀等等的事我都擺脫了。 

Q. 你有多常聽到同學提到電影＜老學院＞（Old School），就是那部電影裡面

有個八九十歲名叫 Blue Palasky 的老人加入兄弟會的故事？ 

A. 他們試著要把我放到 Blue Palasky 的處境當中，但我已經說過那完全是張

冠李戴。Blue Palasky 到處胡混、大口喝下啤酒，試著要當兄弟會的一份子，但他

沒有真正完成他的任務。我已經完全融入了，我是 Chi Phi 當中所有年輕人的一個

完完全全的兄弟。 

Q. 你加入了一個兄弟會組織，但是你跟你的同伴之間存在這麼大的年齡差異，

你會覺得你像是你同伴的父執輩嗎？ 

A. 是的，我會。我試著把父執輩的一面藏起來，我不想以祖父的形象聞名。我

想要被當成一個兄弟﹐而他們也讓我這樣做。我許多兄弟會裡的年輕朋友告訴我﹐

他們把我當成一個有額外 48 年經驗的 20 歲小夥子。 

Q. 你會給你的兄弟特定的意見嗎？ 

A. 我到目前做的是把自己放在一個可以在他們有榮譽或酗酒問題的時後告訴

他們該去找誰的位置。我非常小心不要讓自己成為太愛批評的人，但能夠轉介他們

到大學裡﹐讓他們可以獲得幫助的地方。 

Q. 聽說你穿著一件 T-shirt 上面寫著：「我們是維大﹐而 Jerry Reid 是個學生」。

學生會常常把你誤認成教授嗎？ 

A. 我不在意有一天會被誤認成教授，但我曾經在路邊被當成遊蕩的老頭。 

Q. 會有人給你壓力要你幫兄弟會的派對買烈酒嗎？ 

A. 沒有耶。我一開始就告訴他們﹐這是我不會做的事﹐而他們也尊重我。 

Q. 康乃爾大學最近中止了一個兄弟會的活動﹐因為察覺「未屆齡過量飲酒」的

情事。而 Dartmouth 大學的 Alpha Delta 兄弟會也因為提供酒精飲料給未屆齡的學

生而受到處罰。酒類飲料到現在還像1960年代一樣﹐在兄弟會當中扮演重要角色嗎？ 

A. 我相信過去和現在是差不多的，如果不是完全一樣的話。很多維吉尼亞大學

裡面的良好組織都在調查這件事。他們也有由學生擔任的派對巡警來維護派對時的

秩序。 

Q. 你覺得合法飲酒年齡應該要比 21 歲低嗎？ 

A. 應該如此。我從酒精 3.2 的濃度當中長大，大概是現在半杯啤酒的威力。那

是 60 年代的時候，當時 18 歲的人是可以買酒的。我絕對會讓 3.2 濃度的啤酒開放

給 18 歲的人喝，他們都被允許上戰場了。 

Q. 你有曾經拒絕過任何女同學的追求攻勢嗎？ 

 A. 那沒有發生過啦。她們只想聽我以前的故事。她們想要我可以依年代重新

講述所有的事件，然後有時候也警告她們不要喝太多酒。我幫過好多年輕的大學朋



 

友們搭上計程車﹐並確定他們安全地回到宿舍裡。 

Q. 你會給想回學校或是初次進學校念書的較年長的人什麼樣的建議？ 

A. 如果可以的話，盡可能地利用這次機會。我一直說﹐如果你離開了這條路而

更早開始面對生計，這條路還是永遠都等著你。我從高中教育那時候根本就看不到

大學教育的蹤跡，但是 2009 年的某一天我說，我相信我可以辦到。 

Q. 60 年代到現在﹐學生的行徑有什麼不同? 

A. 很幸運地，我是在維吉尼亞大學。他們有些美式足球的日子叫領帶紳士、珍

珠淑女，那時候人們就會穿上領帶大衣，盛裝戴珍珠及穿高跟鞋來看美式足球比賽。

就在大廳裡，我們稱呼對方先生與小姐，我們幫對方開門，我們做一些跟以前的人

做的一樣的事。 

Q. 你畢業以後的計畫是什麼？ 

A. 我想我可能會去加利教育學院﹐然後在學校裡面或是行政部門工作，教學的

成分會一直都在。 

Q. 你目前的成績平均是多少？ 

A. 3.55 

Q. 年輕人，看起來還有進步空間喔！ 

A. 我想要 3.7 的平均。 
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